



Skilager 2025

Vom 17. bis 21. Februar 2025 fand wiederum das traditionelle Skilager der Schule Grellingen statt. Rund 40 Kinder der 4., 5. und 6. Klasse haben das Ferienhaus Heitimatte in Gsteig bei Gstaad in Beschlag genommen. Die Schneeverhältnisse waren nicht berauschend, aber gut. Dafür verwöhnte die Bergsonne die Teilnehmenden. Dank der grossen Zahl an Schneesportleiterinnen- und Leitern konnten genügend Leistungsgruppen gebildet werden. Wir danken der Crew des Skilagers herzlich für ihr Engagement. Ein grosses MERCI geht speziell an unsere externen Helferinnen und Helfer, die ihre Ferien oder ihre Freizeit immer wieder in den Dienst unseres Skilagers stellen.

